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SAISON 2024/2025 
 
 

 
 

 
Approuvé par le Comité Directeur le 19 mai 2025 

Réunion du lundi 31 mars 2025 – en visio 

Présents : 
 
 
 
 
 

Messieurs  
 
 
 
 

 
 
Mesdames 
 
 
 
 
Invité  

 
 

GONÇALVES-MARTINS Sébastien 
 
BOUCHER Sébastien  
KHEMIRI-LEVY Karim 
MICHEL Claude 
PRIGENT Arnauld 
 
BEAUCHAMP Céline 
CERVETTI Brigitte 
DELAMARE Sandrine 
ROSCOUET Marie 
 
MOLINARIO Yves 
 

Président 
 
Trésorier adjoint 
Vice-Président 
Trésorier 
Vice-Président 
 
Secrétaire Générale 
Secrétaire Générale Adjointe 
Directrice de la Ligue 
Vice-Présidente 
 
Président CRS et CD78 
 

Ouverture de séance à 20H30 
 
 
 
I COMMISSION PSF :  
 
Le président sera Sébastien BOUCHER.  
Laurine sera formée par Sandrine du fait de son absence.  
Dernier délai 23 avril pour que les clubs déposent leurs dossiers.  
La commission travaillera du 23 avril au 5 mai afin de tout rendre à cette date.  
 
 
II VOLLEYADES  
 
Arnauld négocie avec la FFVB pour obtenir une rallonge aux 53€ par jour et par joueur.  
On a une marge de manœuvre sur la location minibus, le carburant, la taxe de séjour réduite pour les 
mineurs et le reliquat de chambres.  
Nous n’obtiendrons pas de rallonge de la Région.  
Marie négocie pour obtenir les ballons de salle.  
Pour la tombola, maillot des JO signé par LEGOFF.  
On maintient l’entrée payante pour les finales avec un/plusieurs tickets de tombola dont beaucoup seront 
gagnants (les lots : mugs, maillots équipe de France grande taille, maillots de clubs pro…). 
Eric TANGUY a dit qu’on pourrait prendre 25000€ sur l’enveloppe PSF de toutes les Ligues. Le budget 
PSF en serait donc amputé.  

    BUREAU EXECUTIF  
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Arnauld PRIGENT, Marion BRESCH et Chrystèle SIBILLA s’occupent d’organiser des visios avec les 
bénévoles. 
La question des repas au Plessis Robinson pose problème, donc à revoir.  
Location d’un podium à prévoir.  
La sono sera mise à disposition par Edwin. 
Le coût pour la Ligue est d’environ 72000€ en tout en retirant les hébergements et les déplacements.  
Buvette au CREPS, les commerçants de St Cloud nous prêtent le matériel : frigo, crêpières, machines à 
café etc…  
Pour les encaissements il faudra prévoir des Sumup et on a 2 TPE (à noter que Sumup existe aussi sur 
portable). 
On espère avoir des recettes avec les colloques.  
Vente de bière interdite au CREPS.  
Point à faire avec Marion sur les invitations : administrateurs, partenaires, entraîneurs des catégories des 
sélections des clubs.  
Samedi, rencontre avec Enzo d’ERREA. Invitation prévue pour lui redonner un volume de commande 
annuelle effectué par la Ligue.  
La réunion technique aura lieu au CREPS : entraîneurs, responsable de chaque salle et responsable 
arbitres. 
 
 
III VOLLIDEF  
 
On reste sur la catégorie M11 en beach (pour des M15 et M18 il n’y a que 3 terrains exploitables).  
Pour l’instant, peu de représentants à la commission beach : Alexandra et Fatima. Pour tout organiser, 
c’est limite.  
Montant des inscriptions selon 2 tarifs : 34€ par équipe jusqu’à telle date, 40€ par équipe à partie de telle 
date. 
Le visuel du t-shirt emporte l’aval du Bureau.  
 
 
IV RETOUR COMMISSIONS 
 

- Commission régionale de discipline :  
Vote électronique pour désigner un nouveau Président de la Commission régionale de discipline 
suite au décès de Jean-Paul ALORO. Sébastien GONÇALVES-MARTINS propose Bruno SIBILLA. 
Préparation des dossiers de discipline par Laurine, c’est prévu dans les textes.  
L’idée serait de demander à un étudiant en droit d’être chargé d’instruction. 

 
- Commission PSF :  

Validation de la composition : Président Sébastien BOUCHER et 1 représentant par département.  
 

- Commission régionale sportive :   
Yves MOLIARIO propose que les temps morts soient les mêmes pour tous les niveaux.  

 
 
V QUESTIONS DIVERSES  
 

- Prochain comité directeur : 19 mai  
- Sébastien GONCALVES-MARTINS : pour la prise de licence tardive d’anciens joueurs 

internationaux pour faciliter une montée en régionale. Doit-on faire comme en nationale ? 
- Nationale 3 : 8 poules de 12 équipes envisagées. Les accessions supplémentaires en Nationale 

ne bénéficieront en rien à l’IDF. 16 montées supplémentaires et au moins la moitié de WILD card 
(???). 

- Demande d’Yves-André VALOT du Vésinet : 2500€ à 3000€. On aimerait avoir le budget détaillé 
pour prendre une décision. On prévoit éventuellement une aide de 1000€. 

- Il conviendrait de prévoir pour les années à venir des appels à projet avec une date limite et 
« appâter » les clubs d’IDF lors de l’AG en leur disant qu’un budget est prévu pour l’organisation 
d’une phase finale. 
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L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 23H30. 

 

S. GONCALVES-MARTINS 

Président 

C. BEAUCHAMP 

Secrétaire Générale 
  


